
                 

               SPD – Fraktion im Rat der Stadt Waldbröl 
 
 
Bernd Kronenberg, Kucksberg 9, 51545 Waldbröl_____________________________________________________________ 
 

 

Herrn          

Bürgermeister   

Peter Koester 

Nümbrechter Str. 19 
51545 Waldbröl 

 
 

       Waldbröl, den 20.05.2012  

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 
zur Sitzung des Ausschusses für Soziales und Sport am 04.06.2012 und 

für den Ausschuss für Schule und Kultur am 12.06.2012 stellt die SPD-
Fraktion folgende Anfrage: 
 

1. Wie viele Klassen der Sekundarstufen I und II der Schulen der Stadt 
Waldbröl nutzen zurzeit im Rahmen ihres Schulsports das Hallenbad 

Vennstraße? 
 

2. Führen zurzeit Schulen der Stadt Waldbröl Schwimmsport im 
Rahmen von Kursen durch, um das Abiturfach „Sport“ anbieten zu 

können? 

 
3. Wie hoch wären die Kosten, die entstehen würden, wenn die 

Schülerinnen und Schüler, die zurzeit am Schwimmunterricht 
teilnehmen, in Bäder anderer Kommunen ausweichen müssten 

(Fahrtkosten und Hallengebühren)? 
 

4. Welcher zusätzliche Zeit- und Personalaufwand würde entstehen, 
wenn der heutige Stundenansatz für das Schulschwimmen im 

Hallenbad Vennstraße beibehalten würde? 
 

5. Wie werden die Auswirkungen eines generellen Verzichts auf den 
Schwimmunterricht im Sekundarbereich hinsichtlich der Attraktivität 

des Schulstandortes unserer Stadt eingeschätzt? 
 
 
gez.: 
 
Bernd Kronenberg 
Fraktionsvorsitzender 

                                                                                                                                
                                                                                                                             

Waldbröler Sozialdemokraten.....Energie für unsere Stadt                          

 

 

SPD 


